
Ich hab es getan !
Beitrag von „khclp“ vom 23. April 2008 um 20:35

Zitat von Ex-Audifahrer

.......Jetzt habe ich noch einen Satz 18er Valley rumliegen, soll ich verkaufen oder
vielleicht doch noch Geländereifen kaufen ?(der Trend geht zum Drittreifensatz 
)

Ich denke du solltest sie behalten und wenn du nicht so oft ins Gelaende gehst einen Satz
GrabberAT2 drauf machen der Reifen soll sehr gut sein und ist auch noch recht preiswert und
auf dem Dicken sehen 18 Zoeller nun mal besser aus. Aber jedem das seine.
Ich werd es bei mir so machen (kann ja auch keine 17er draufkriegen)
Gruss Kurt

1https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9147-ich-hab-es-getan/?postID=137232#post137232

https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/?postID=137218#post137218
https://www.touareg-freunde.de/forum/thread/9147-ich-hab-es-getan/?postID=137232#post137232

